

## Satgas TMMD Ke-121 Nonton Bareng, Film Negeri Lima Menara bersama Masyarakat dan Siswa

Adi Kampai - [SUMBAR.JOURNALIST.ID](https://SUMBAR.JOURNALIST.ID)

Aug 4, 2024 - 08:14



PESISIR SELATAN -- Anggota Satgas TMMD ke 121 kodim 0311 Pessel Melaksanakan Kegiatan Nonton Bareng, Layanan Digital Film Literasi dan Inklusi Sosial Berjudul Negeri Lima Menara Oleh Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kabupaten Pesisir Selatan.

Pemutaran Film Negeri 5 Menara yang bersifat edukasi, juga bisa membuat anak lebih banyak belajar hal baru soal Agama, beretika dan mengasah bakat imajinasi anak.

Plh Pasiter Lettu Inf Sutikno mengatakan adanya nonton bareng seperti ini yang dilaksanakan oleh dinas perpustakaan bisa menjalin kedekatan antara anggota Satgas TMMD ke 121 bersama siswa dan masyarakat.

"Semoga Film ini bisa meedukasi dan juga dapat memberikan informasi kepada anak-anak bahwa film juga bisa bahan pembelajaran dengan menonton film juga bisa mendapatkan ilmu," tuturnya Pasiter.

Kegiatan TMMD ke-121 di Kabupaten Pesisir Selatan akan berlangsung selama 30 hari, sejak tanggal 24 Juli sampai dengan 22 Agustus 2024, dengan menyoroti pembangunan fisik dan non-fisik.

Untuk sasaran fisik yang dimaksud yaitu pembukaan jalan usaha tani, dan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 5 unit bantuan dari Baznas Provinsi Sumbar dan Baznas Kabupaten Pessel, serta pembangunan satu unit Rumah Tidak Layak Huni ( RTLH) untuk Warakawuri bantuan KASAD.

Sedangkan sasaran non-fisik yaitu penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan pertanian, penyuluhan pendidikan, penyuluhan kamtibmas, penyuluhan narkoba, penyuluhan keagamaan, penyuluhan KB Kesehatan, penyuluhan perikanan/peternakan, penyuluhan lingkungan hidup dan kehutanan, penyuluhan PKK, penyuluhan pelayanan publik dan kependudukan, penyuluhan bahaya terorisme dan radikalisme, penyuluhan protokol kesehatan, penyuluhan stunting, penyuluhan posyandu dan posbindu, penyuluhan bahaya judi online.

Sedangkan dana pelaksanaan TMMD ini berasal dari anggaran APBD Provinsi Sumatera Barat dan APBD Kabupaten Pesisir Selatan dengan total Rp 1.000.000.000,00. Selain itu, kegiatan ini melibatkan masyarakat secara langsung pada pelaksanaannya. (\*\*)